

Pressebericht

Salzburger Nachrichten vom 24. Februar 2000

Haushoch Schnee

Ein seltenes Hobby hat Rosi Kloiber, Hausfrau in Hintersee. Sie dokumentiert seit Jahren täglich die Wetterlage und die Niederschläge. Im heurigen Winter fielen bei ihrem Haus in Hintersee bereits 7,17 Meter Neuschnee. "Im Vorjahr waren es 10,05 m", rechnete Kloiber nach. Und die Schneewände vor ihrem Haus sind heuer noch über zwei Meter hoch. Bei ihrem zweiten Hobby, Fotografieren, wurde sie Siegerin bei einem SN-Fotowettbewerb.